BOLETÍN INFORMATIVO -

BUEN AMIGO -

DOMINGO | 15 DE JUNIO DE 2025

| ARQUIDIÓCESIS DE SAN PEDRO SULA | RADIOLUZHN.COM | **f** (i) (i)



| EDICIÓN DIGITAL NO. 2349

El 26 de julio será la Ordenación Episcopal del nuevo obispo de La Ceiba

a Iglesia católica hondureña y especialmente el pueblo ceibeño recibie-I ron con gratitud y alegría la noticia que el Papa León XIV ha nombrado al padre Jenrry Johel Velásquez Hernández como nuevo obispo de la diócesis de La Ceiba, que estuvo en sede vacante durante dos años y medio. La gran noticia que llenó de gozo a todo el pueblo de Dios de esta nación se conoció el jueves 12 de junio a través de los medios de comunicación de la Iglesia católica que se conectaron desde las 4:00 a.m. hora de Hondu-

En el programa de radio "Apacienta mis Ovejas", que se transmite cada viernes a las 7:00 a.m. por Radio Luz y que dirige Monseñor Miguel Lenihan y el padre Luis Estevez, responsable de Medios de Comunicación de la Arquidiócesis, estuvo como invitado, a través de la plataforma de zoom, el nuevo obispo quien dio a conocer que la fecha de su ordenación Episcopal se realizará el próximo 26 de julio.

Monseñor Miguel le dio la bienvenida en nombre de la Arquidiócesis de San Pedro Sula y de la Provincia Eclesiástica Reina de los Apóstoles. El Arzobispo dijo que se siente muy contento, recordando que trabajó por 9 años en la diócesis de Comayagua, "Allí conocí a monseñor Jenrry a través de las reuniones de presbiterio felicidades Monseñor, como obispos estamos muy contentos, en la Conferencia Episcopal de Honduras (C.E.H.) de recibirle después de una larga espera pues desde enero del 2023 La Ceiba había sido declarada sede vacante y desde entonces hemos espera-



MONSEÑOR JENRRY Johel Velásquez Hernández nació el 23 de julio de 1977 en San Antonio de la Cuesta, San Jerónimo (Comayagua). Es el segundo obispo electo de esa diócesis y el segundo obispo de la diócesis de La Ceiba.

do y orado y al final el Señor nos escuchó y nos mandó un pastor joven. También puedo decirle que la gente de La Ceiba está

muy emocionada, muy feliz por su nombramiento".

En el programa Monseñor Jenrry dijo que recibió la notificación con gratitud y con sorpresa, con los días, ya el corazón se le fue calmando, y al salir el anuncio oficial comentó que gracias a Dios, ya tenía un poco más de paz y consuelo.

También aprovechó para mandar un saludo a todo el pueblo ceibeño "Espero pronto ya poder estar con ustedes, y empezar esta nueva misión de la mano, juntos

y en esa comunión que Jesús quiso que tuviéramos entre nosotros. Estamos en pláticas con el padre Rene Flores quien con mucho gusto nos ha dicho que el ayudará en la organización de la consagración".

En su mensaje a los ceibeños Monseñor señaló: "Yo creo mucho en la universalidad de la Iglesia y donde quiera que estemos, donde vamos, encontramos la misma Iglesia. Mi expectativa es que La Ceiba es la Iglesia de Cristo, allí voy a encontrar la misma Iglesia que quiere caminar, seguir a Jesús, una Iglesia acogedora, que no me va a dejar solo, con la esperanza de darme lo más que pueda y poder servirles en el ministerio que la Iglesia me ha confiado. Animarlos que con paciencia vamos a irnos conociendo e ir dando lo mejor cada quien, yo espero lo mejor de la Iglesia de La Ceiba, yo intentaré hacer lo mejor de parte mía".

Monseñor Jenrry en cuanto a sus propósitos comentó que, al llegar a la diócesis de La Ceiba, primeramente, espera encontrarse con el presbiterio, empezar a conocer la diócesis, acercarse a las parroquias e ir viendo la comunión con todos. "Como ya estoy trabajando en el escudo y el emblema estoy madurando 3 deseos que Jesús nos da en el Evangelio para la Iglesia, para la comunidad: El primero es el testimonio que debemos dar para que Jesús llegue al corazón de todos, luego la diaconía que es el servicio, Jesús quiere que la Iglesia esté en ese servicio permanente y tercero, la comunión, como Jesús quiso, que seamos uno, que vivamos en esa comunión, eso me motiva para poder



NOTA DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Honduras se complace informar que hoy, **jueves 12 de junio de 2025**, fiesta litúrgica de Cristo Sumo y Eterno Sacerdote:

Su Santidad el Papa León XIV ha nombrado Obispo de La Ceiba al Rev.do Jenrry Johel VELÁSQUEZ HERNÁNDEZ, hasta ahora Rector del Seminario Mayor *Cristo Sumo Sacerdote* - Diócesis de Comayagua (Anexo).

Tegucigalpa, M.D.C., 12 de junio de 2025



(Anexo: Currículum vitae)

Datos biográficos de Monseñor Jenrry Johel Velásquez Hernández

onseñor Jenrry Johel Velásquez Hernández obispo electo de Diócesis de La Ceiba en el año 1994 entró en la casa vocacional San Juan María Vianney de la Diócesis de Comayagua y posteriormente continuó su formación filosófica y teológica en el Seminario Mayor Cristo Sumo Sacerdote en Comayagua.

En el 2002, recibió la ordenación sacerdotal, el 7 de diciembre en la Catedral de Comayagua.

En el año 2004 participó en el curso para formadores de seminarios en Argentina y en el 2024 en México.

En el 2009 obtuvo la Licenciatura en Teología Bíblica en la Pontificia Universidad San Tomás de Aquino (Roma).

En la Diócesis de Comayagua ha desempeñado los siguientes cargos:

De 2003 a 2004 prefecto de estudios en el Seminario Mayor Cristo Sumo Sacerdote y Vicario parroquial de Nuestra Señora del Carmen (Siguatepeque).

En el 2005 fue responsable del año propedéutico.

De 2010 a 2021 formador en el Seminario Mayor Cristo Sumo Sacerdote.

De 2010 (en acto) profesor de Sagrada Escritura.

De 2021 a 2024 párroco de la parroquia de Nuestra Señora del Carmen (Lamaní).

De enero de 2025 (en acto) Rector del Seminario Mayor Cristo Sumo Sacerdote y miembro del Colegio de Consultores.

> La Diócesis de La Ceiba recibe con gozo a su segundo Obispo.









Logistics Group SOMOS AGENTES ADUANEROS Y DE CARGA INTERNACIONAL

PARA MÁS INFORMACIÓN — www.riverafiallos.com | info@riverafiallos.com

2544-0033 | 2544-0203 | 2553-1117









INDICADOR

Coordinador
Padre Luis Estevez
Edición
Lic. Evelyn Valenzuela

Redacción:
Lic. Mirtza Rivera
Lic. Jessica López
Diagramación y diseño
Gustavo Dubón

CECODI

CENTRO DE COMUNICACIONES
DE LA DÓCESIDE SAN PIBRO SULA

CECODISPS@gmail.com

9669-0432

Padre Fernando Ibáñez realiza segundo Café Teológico



n las instalaciones del Centro de Capacitación San Pedro, el padre Fernando Ibáñez realizó el 10 de junio, el Café Teológico con ocasión del 1,700 aniversario del concilio de Nicea.

El padre Fernando comentó que esta experiencia siempre es interesante ya que se presentan libros que ayudan a los agentes de pastorales. También explicó que esta actividad se realiza desde el año 2005, por diferentes motivos como la pandemia y una operación a su persona, el Café Teológico se pausó, pero este año se han retomado. Dijo que están abiertos a todas las personas cuya afición sea la lectura, el Padre detalló que

la actividad ha tenido buena

aceptación, siendo aproximadamente 15 personas las que lo acompañan.

El próximo mes el tema a compartir será sobre San Ignacio de Loyola, los Ejercicios Espirituales y su biografía, la fecha aún no está definida, pero desde ya la invitación está abierta para quienes deseen compartir esta amena experiencia.



ESCUELA E INSTITUO BILINGÜE MUNDO MAYA

FE - SOLIDARIDAD- CIENCIA

MATRICULA A TU HIJO HOY!

Barrio Río de Piedras, 9 Calle S. 24 avenida, San Pedro Sula

(+504) 9836 - 3275



CENTRO COMERCIAL GALERÍA

1ª Calle, 14-15 Ave. levar Morazán, San Pedro Sul

2557-1019







Impresión Offset • Impresión Digital

)- obardales@inversafehn.com

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece



MUCHAS FELICIDADES A LOS SACERDOTES DE NUESTRA ARQUIDIÓCESIS QUE CELEBRAN SU CUMPLEAÑOS

MES DE JUNIO

15 DE JUNIO: PADRE SAÚL ÁVILA CORTEZ

17 DE JUNIO: RUDY MATÍAS DEL

25 DE JUNIO: NATAEL PERDOMO

TWITTER PAPA LEÓN XIV / @PONTIFEX_ES



La situación en Irán e Israel se ha deteriorado gravemente. Renuevo mi llamamiento a la responsabilidad y a la razón. El compromiso de construir un mundo más seguro y libre de la amenaza nuclear debe perseguirse a través del encuentro respetuoso y el diálogo sincero para edificar.

LITURGIA DE LA ONCEAVA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO

DOMINGO 15 JUNIO XI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO SOLEMNIDAD LA SANTISIMA TRINIDAD COLOR BLANCO

Pr 8, 22-31 Antes de que existiera la tierra. La sabiduría ya había sido engendrada.
Sal 8 R/ ¡Que admirable, Señor, es tu poder
Rm 5, 1-5 Vayamos a Dios por Cristo
Jn 16, 12-15 Todo lo que tiene el Padre es mío

LUNES 16 JUNIO
XI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIA DEL TIEMPO ORDINARIO
COLOR VERDE

2 Cor 6, 1-10 Damos pruebas de que somos servidores de Dios

Sal 97 R/ Aclamemos con júbilo al Señor
Mt 5, 38-42 Yo les digo que no hagan resistencia
al hombre malo

MARTES 17 JUNIO
XI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIA TIEMPO ORDINARIO
COLOR VERDE

2 Cor 8, 1-9 Cristo se hizo pobre por ustedes Sal 145 R/Alaba, alma mía, al Señor Mt 5, 43-48 Amen a sus enemigos

> MIÉRCOLES 18 JUNIO XI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO COLOR VERDE

2 Cor 9, 6-11 Dios ama al que da con alegría. Sal 111. R/ Dichosos los que temen al Señor Mt 6, 1-6. 16-18 Tu Padre, que ve lo secreto, te recompensará JUEVES 19 JUNIO XI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO FERIA DEL TIEMPO ORDINARIO COLOR VERDE

2 Cor 11, 1-11 Les he anunciado gratuitamente el Evangelio de Dios.

Sal 110 R/Justas y verdaderas son tus obras, Señor

Mt 6, 7-15 Ustedes oren así

VIERNES 20 JUNIO XI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO FERIA DEL TIEMPO ORDINARIO COLOR VERDE

2 Cor 11 18. 21-30 Además de éstas y otras cosas, pesa sobre mi diariamente la preocupación por todas sus angustias.

Sal 33 R/ El Señor libra al justo de todas sus angustias.

Mt6 19-23 Donde está tu tesoro, ahí también está tu corazón

SÁBADO 21 JUNIO XI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO FERIA DEL TIEMPO ORDINARIO MEMORIA LIBRE SAN LUIS GONZAGA RELIGIOSO COLOR VERDE

2 Cor 12, 1-10 De buena gana prefiero gloriarme de mis debilidades

Sal 33 R/Haz la pruebas y veras qué bueno es el Señor

Mt 6, 24-34 No se preocupen por el día de mañana

DOMINGO 22 JUNIO XII SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO SOLEMNIDAD CUERPO DE CRISTO Y LA SANGRE DE CRISTO COLOR BLANCO

Gn 14,18-20 Melquisedec presentó pan y vino Sal 109 R/ Tú eres sacerdote para siempre 1 Cor 11, 23-26 Cada vez que coman de este pan y beban de este cáliz proclaman la muerte del Señor

Secuencia propia a la solemnidad Lc 9, 11-17 Comieron todos y se saciaron.



AGENDA ARQUIDIOCESANA

Domingo 15 de junio

9:00 a.m. "Dejando huella, siguiendo a Cristo" es el lema de "Convi-zona" un evento organizado por la pastoral juvenil de la zona San Pablo VI y que tendrá lugar en la sede del Movimiento Camino.

Viernes 27 de junio

7:00 p.m. Fiesta de la parroquia Sagrado Corazón de Jesús de la colonia Las Palmas. La misa será presidida por Monseñor Miguel Lenihan y concelebrada por varios sacerdotes. La parroquia celebra su 50 aniversario de haber sido constituida y se inaugurará la remodelación de la Iglesia.

Sábado 28 de junio

12:00 p.m. La parroquia San Pedro Após-

tol invita al Gran bingo parroquial que se realizará en la Escuela Madre María Luisa. Las tarjetas puedes adquirirlas en la catedral y en todas las comunidades. Valor L'150.00

Domingo 29 de junio

2:00 p.m. En el marco del Jubileo 2025, la parroquia San Pedro Apóstol realizará su peregrinación que iniciará en Plaza las Banderas.

Domingo 17 de agosto

8:00 a.m. La Zona San Pablo invita a todos los jóvenes a participar en su "Vialucis" que este año tendrá lugar en la parroquia Nuestra Señora de Suyapa de Chamelecón.









Trinidad peregrina de amor

Por: P. Josué Dany Hernández

ste dominestamos de fiesta parroquial en la Santísima parroquia Trinidad del sector Chamelecón. Y como párroco siempre me siento muy satisfecho con el nombre de la parroquia. El misterio más grande del amor divino es que Dios es tres personas distintas y un solo Dios verdadero. En el misterio del amor divino emana la fuente o nacimiento de todo amor encaminado al sacrificio y la entrega.

Siempre me ha ayudado en la oración los iconos. Y de todos los que he podido contemplar, ninguno llega a la altura del famoso y fantástico icono del siglo XV: La Trinidad de Andrei Rubliov. Es el más famoso icono ruso y con razón. Es para muchos expertos, la cumbre del arte ruso en cuanto a iconos. Es impresionante su simbolismo, la paz interior y el orden que transmite. Les invito a que puedan orar contemplando ese icono tan famoso.

Desde los tratados sobre la Santísima Trinidad de Hilario de Poitiers y san Agustín, pasando por las magníficas consideraciones de san Gregorio Nacianceno, la Iglesia ha reflexionado sobre el misterio trinitario; amén que mu-



chos de sus hijos ilustres han abrazado una espiritualidad trinitaria. Tal es el caso de San Juan de Mata, Isabel de la Trinidad, el mismo Ignacio de Loyola, y por supuesto, san Agustín, por mencionar algunos que con su ejemplo y vida de fe nos han mostrado la hondura del camino trinitario.

El misterio trinitario se relaciona con el amor. Dios es amor y por eso sale al encuentro del otro. Ser peregrinos no significa solamente "caminar juntos" hacia Dios, sino recordar con memoria agradecida que la Santísima Trinidad también peregrina hacia cada corazón. Sabemos, porque Dios es amor eterno e insondable, que Él nos busca.

La Santísima Trinidad está

presente en toda la vida de la Iglesia, en los sacramentos, en la oración, en la vida cotidiana del cristiano. Baste recordar la presencia en nuestra vida de dos oraciones: la Señal de la Cruz y el Gloria al Padre.

La Señal de la cruz es una oración que acompaña al cristianismo desde su origen. Rememora la forma en que Cristo nos ha redimido. Los primeros cristianos usaban este signo con frecuencia, al iniciar la jornada, al entrar o salir de su casa, an-

tes de afrontar el martirio... El Gloria al Padre es una fórmula de alabanza a las tres personas de la Santísima Trinidad, siendo un simple desarrollo de la formula bautismal en Mateo (Mt 28, 19). No es posible precisar quién es el autor o cuándo se comenzó a usar en la liturgia Para el siglo IV ya tiene añadida la segunda parte: "como era en el principio, ahora y siempre, por los siglos de los siglos. Amén". En tiempos de san Benito de Nursia (siglos V y VI) ya su uso es habitual.

Suba así a Dios el canto litúrgico: Gloria al Padre, y al Hijo, y al Espíritu Santo, a Dios que es, que era y que viene. Dios también es peregrino.









Agencia Principai Bo. Paz Barahona, 3ra Ave. 13 y 14 Calle, S.O.

Agencia Tegucigalpa mayagüela, Bo. Concepción, 5ta Ave 10 y 11 Calle.

Agencia Acacias Bo. Las Acacias, 3ra Ave. 10 y 11 Calle, N.O. Tels. 2561-4182/9800-2584









Parroquia de la Fesitranh celebra la fiesta de su patrón San Antonio de Padua



on alegría, devoción y entusiasmo los feligreses de la parroquia San Antonio de Padua en la colonia Fesitranh celebraron su fiesta patronal el viernes 13 de junio. La Eucaristía de las 7:00 p.m. fue oficiada por el padre Manuel Cruz de Guatemala y los sacerdotes Glenis Mejía, Nery Méndez y Bismark Matus.

Luego de la entrada de los monaguillos y los sacerdotes, algunos fieles de la parroquia entraron con la imagen de San Antonio de Padua. Durante la santa misa se presentaron diferentes signos, entre ellos: una flor, la imagen del niño, el

pan, y pan y vino.

En el mensaje de la homilía, realizada por el padre Manuel Cruz, resaltó que "San Antonio de Padua es un peregrino de esperanza, que hemos sido llamados a dejar un poco de lado una vida acomodada, una vida desinteresada de las cosas del reino y volver a tomar un camino de mucho entusiasmo convirtiéndonos en verdaderos misioneros como San Antonio de Padua."

Como peregrinos de esperanza nos hace falta el ardor y pasión con la que San Antonio vivía la Palabra de Dios y la predicaba a sus hermanos, es un modelo de vida especialmente para los jóvenes, un verdadero modelo de vivencia, llevando los mensajes a gestos muy concretos, sobre todo en la vida y atención a los más necesitados, detalló el padre Manuel Cruz.

Durante la celebración de la misa se realizó la bendición de los panes, ya que San Antonio es el patrono de los panaderos. Fueron muchas las familias que presentaron sus intenciones y que compartieron la alegría de la festividad de San Antonio.

Los presentes también agradecieron el acompañamiento del padre Manuel Cruz, proveniente de Guatemala.









Realizan Primer Encuentro de la Legión de María

fue la sede del Primer Encuentro Nacional de la Legión de María, se Illevó a cabo los días 6,7 y 8 de junio en el Centro de Formación El Amigo. Participaron miembros de la legión de todas las diócesis. A su llegada el padre Humberto Sánchez dirigió las palabras de bienvenida y a las 2:00 p.m., luego expuso el primer tema: El Corazón de la Sinodalidad, terminando la tarde con la celebración de la Eucaristía con los sacerdotes presentes.

El segundo día continuaron con animación y los temas formativos, en la Barca Todos Juntos impartido por el padre Daniel Peña Flores, Echad la Red, Fray Javier García, la historia de los encuentros, impartido por Irma López, las actividades concluyeron con el rezo del Santo Rosario.

El tercer y último día se realizó la evaluación del encuentro y clausuraron con la Santa Misa que fue oficiada por Monseñor Miguel Lenihan.

Monseñor Miguel dijo a los presentes "Hoy regresan a sus hogares, después de haber pasado este tiempo en "Monte Tabor", van a llegar transfigurados por el Señor, contentos y felices por la experiencia que han vivido en esta fiesta mariana, esta fiesta hermosa de Pentecostés."





Monseñor Miguel Lenihan instituye ministra de la comunión en la UNICAH

En las instalaciones de la Universidad Católica de Honduras Nuestra Señora Reina de la Paz, campus San Pedro Sula, Monseñor Miguel Lenihan ofició la Eucaristía en la cual instituyó como ministra de la comunión a la Ing. Blanca Saravia, directora del campus.

Monseñor Miguel en su mensaje a los estudiantes dijo que en esta casa de estudios existen personas que comulgan en las misas, también hay necesidad de exponer el Santísimo y siempre necesitan apoyo de los ministros.

Fray Martín Illescas, capellán de la universidad preparó a la directora en profundizar sobre espiritualidad eucarística. Entre las funciones de un mi-



nistro está asistir al sacerdote en la distribución de la Sagrada Comunión, tanto durante la misa como a los enfermos o a quienes no pueden asistir a la celebración, siendo de esta manera de mucha ayuda para los sacerdotes y obispos.

Monseñor resaltó que, en Irlanda, su país natal, no existe la misma participación de los lai-

cos, "aquí es muy edificante, es muy impresionante el entusiasmo para participar, leer y servir como ministros".

A la vez el Arzobispo invitó a acercarse más a las diferentes actividades de la Iglesia, a servir participando como categuistas, delegados de la Palabra, comunidades eclesiales y grupos juveniles.





Contra todo tipo de dolor



Síguenos:



Laboratorios Quimifar S.A. de C.V.





+504 3179 8634



📈 ventas@quimifar.hn





El Papa León XIV canonizará a Pier Giorgio Frassati y Carlo Acutis el 7 de septiembre

a Oficina para las Celebraciones Litúrgicas del Sumo Pontífice dio a conocer que la mañana de este viernes, 13 de junio, a las 9.00 horas, en la Sala del Consistorio del Palacio Apostólico Vaticano, el Papa León XIV ha presidido la celebración de la Hora Tercia y el Consistorio Ordinario Público para la Canonización de algunos Beatos.

Durante el Consistorio, el Papa decretó que el beato Pier Giorgio Frassati, junto con el beato Carlo Acutis, serán inscritos en el Registro de los Santos el domingo 7 de septiembre de 2025; mientras que los beatos Ignazio Choukrallah Maloyan, Peter To Rot, Vincenza María Poloni, María del Monte Carmelo Rendiles Martínez, María Troncatti, José Gregorio Hernández Cisneros y Bartolo Longo serán inscritos en el Registro de los Santos el domingo 19 de octubre de 2025.

Acutis y Frassati serán santos juntos

Tras el fallecimiento del Papa Francisco, ocurrido el pasado 21 de abril, la fecha de canonización de los dos jóvenes cambiaron. De hecho, fue Jorge Mario Bergoglio quien anunció la canonización de Acutis y Frassati en la Audiencia general del 20 de noviembre del año pasado, provocando un atronador aplauso en



la Plaza de San Pedro ese día.

Para Acutis, beatificado en Asís



cruzar sus caminos.

el 10 de octubre de 2020, la fecha establecida había sido el 27 de abril, segundo domingo de Pascua también conocido como de la Divina Misericordia, en el marco del Jubileo de los Adolescentes. Mientras que Frassati habría sido proclamado santo en el Jubileo dedicado a la Juventud del 28 de julio al 3 de agosto. El día de la muerte

Hoy, sin embargo, el anuncio de la fecha, junto a la novedad de la elección simbólica del Papa León XIV de inscribir en el registro de los santos el mismo día a estas dos jóvenes figuras, de épocas diferentes y con experiencias absolutamente diferentes pero unidas por un fuerte amor a Cristo y la capacidad de transmitirlo a todos aquellos que tuvieron la oportunidad de

del Papa argentino se había

anunciado la suspensión de la

ceremonia de canonización del

joven Carlos; todavía no se ha

recibido ninguna información

concreta sobre Frassati.

Siete beatos canonizados el 19 de octubre

En el Consistorio de hoy el Papa también ha establecido la fecha del domingo 19 de octubre como fecha para la canonización de otros siete beatos. Se trata de los mártires Ignacio Choukrallah Maloyan, arzobispo católico armenio de Mardin, muerto durante el genocidio de 1915, y Pedro To Rot, laico y catequista, asesinado en 1945 por haber continuado su apostolado a pesar de la prohibición impuesta por los japoneses. Será el primer santo de Papúa Nueva Guinea. Luego Vincenza Maria Poloni, fundadora del Instituto de las Hermanas de la Misericordia de Verona; María del Monte Carmelo Rendiles Martínez, fundadora de la Congregación de las Siervas de Jesús; María Troncatti, monja profesa de la Congregación de las Hijas de María Auxiliadora.

Fuente: Vatican News



TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE.



TELÉFONO: 2552-5591

1 CALLE 11 Y 12 AVE. BULEVAR MORAZÁN









Todo lo puedo en Cristo que me fortalece

- Filipenses 4, 13 -